

# 校長のつぶやき

校長室便り 第34号

令和元年10月31日 山内

○勉強の秋 – 「岩高の先生方も勉強しています」 –



10月28日(月)岩高祭の代休の日でしたが、私の前任校・石巻西高校で「まなびフォーラム」という公開研究授業が行われましたので、鈴木孝司先生(写真左)と引地力也先生(写真右)と一緒に勉強に行ってきました。

英語の授業を行ったのは、岩手県立不来方高校指導教諭の松尾美幸先生(写真中央)でした。松尾先生は分かりやすい英語を使い、生徒が自然に英語を話したり、書いたりすることを

を主眼とする「生徒主役型」授業を行っている全国的に有名な先生ですので、私もとても楽しみにしていました。

まずびっくりしたのは、授業を行った1年生のクラスと先生は初対面だったということ。いわば「出前授業」だったということ。しかし、初めてには思えないほど、先生は常に笑顔で、指名する生徒の名前を覚えていて、名前を呼ばれた生徒もとてもびっぴりながらもうれしそうでした。先生の自己紹介もちろん英語でおこなったのですが、私でも理解できたくらい易しく・ゆっくりな英語でしたので生徒も参加した外部の方もすぐに引き込まれていきました。先生のご主人は大谷翔平選手の母校花巻東高の先生で、息子さんは大谷選手の後輩だということも分かり授業は最初から盛り上がりました。授業の目標は自分の好きな色を周りにしっかり伝えること、周りはそのことを認めてやることでしたが、ほぼ全員が目標を達成できたと思います。テニスの大坂なおみ選手やバスケの八村塁選手、W杯で盛り上がるラグビーの日本代表選手。みんな違って良い。多種多様な人をしっかり認めること、自分の意見をしっかり言えるようになること、そんな日本人が苦手とされる分野に心からのエールを送っているような松尾先生の授業にとっても感動しました。岩高の先生方は岩高生のために色々勉強しています。

岩出山高校もロケ地になりました！



○ラストレター ～岩高が映画の舞台に？～

2020年1月17日公開の映画、「ラストレター」のロケ地としてなんと岩高が使用されました。

朝のNHKドラマの主演で有名な広瀬すずさんはじめ、人気ドラマノーサイドゲームの松たか子さんにミュージシャンでもあり名優でもある福山雅治さんといった豪華なキャスティングです。映画を見ていて「アッ、岩高のあの部屋だ」といったことが起こること間違いなしです。お正月の公開を楽しみにしたいと思います。

○10月最終日 ～今年もあと61日～

気がつけば今日で10月も終わり、明日からは霜月です。風邪を引いてか、マスク姿で咳き込む岩高生も見受けられます。体調管理に注意しましょう。では今月のつぶやきはこれでお終いです。1日1日を大切に。